

Venezuela aboga por el diálogo como vía para la paz nacional



Caracas, 7 abr (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, solicitó a las naciones garantes del Acuerdo de Montevideo reactivar el acompañamiento para las negociaciones internacionales, como vía para lograr un intercambio con la oposición que derive en resultados satisfactorios para el pueblo.

Maduró expresó un llamado a los presidentes de México, Andrés Manuel López Obrador; de Uruguay, Tabaré Vázquez; de Bolivia, Evo Morales, y a los primeros ministros y jefes de Estado de los 14 países del Caribe, miembros de Caricom, a que retomen la iniciativa de diálogo suscrita en Montevideo hace dos meses.

Durante la movilización celebrada este sábado en Caracas en defensa de la patria y contra del imperialismo, Maduro ratificó su apoyo y voluntad de buscar una vía pacífica de acuerdos por el bien de Venezuela y su futuro y denunció que el ataque perpetrado contra el Sistema Eléctrico Nacional se cometió desde Chile y Colombia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/187779-venezuela-aboga-por-el-dialogo-como-via-para-la-paz-nacional>



Radio Habana Cuba